



# 今中 だより

一生懸命がかっこいい ~ Hard work is cool ~

No.13

令和 8年 1月 20日  
今帰仁村立今帰仁中学校  
校長 宮城 政樹

## 『三学期スタート』

◎1月6日(火)、3学期の始業式が行われました。十日余りの冬休みを事故なく有意義に過ごし、体育館に整列した生徒たちの落ち着いた姿からは、令和8年の良いスタートが感じられました。始業式では各学年と生徒会の代表が、学習態度の改善や受験への意気込み、進級・卒業に向けた決意を力強く発表しました。また、学習用具以外の持ち込みについても言及があり、学校生活を自ら見直そうとする姿勢も見られました。3学期は1年の締めくくりとなる重要な時期です。これまでの振り返りをもとに新たな目標を定め、一日一日を大切に充実した日々を過ごしてほしいと願っています。さて、今年は午(うま)年です。古来より力強さとスピードの象徴であり、前進や開運を意味する動物です。変化を恐れず挑戦するパワーを秘め、行動力を促す年と言われています。3学期の終わりには、進級や進学という大きな節目が待っています。令和8年が、生徒の皆さんや本校にとって、夢の実現に向けて「一生懸命がかっこいい」姿で前向きに挑戦し続ける素晴らしい一年になることを心より願っております。



## 『生徒会引継ぎ式』

3学期始業式後には、第23代生徒会執行部から第24代生徒会執行部への引継ぎ式が行われました。第23代執行部はどの行事においても全校生徒の先頭に立ち、時には目立たないところでも活動をしながら生徒会の伝統を引き継ぎ発展させるために頑張っていました。特に今年度は、校則の見直しについての討議を何度も重ね、いくつかの見直しが実現されました。一つ一つの行事や日々の生徒会活動により主体的に取り組めるよう、事前の計画から準備、当日の運営を中心になって担ってくれ、より良い今帰仁中学校をつくり上げるために大変努力した執行部の皆さんでした。引き継ぐ第24代執行部の皆さんには、これまでの伝統を引き継ぎながら、新会長 神谷哲平 さんを中心に新しい生徒会らしさ、自分たちらしさを發揮してくれることを期待したいと思います。



## 『村行事での活躍①』

1月9日(金)今帰仁村のコミセンホールにて『新年村民の集い』が開催され、本校生徒4名が所属する「今帰仁子供太鼓いまじん」のエイサー演舞が披露されました。素晴らしいパフォーマンスに会場に参加している200名の方々から賞賛の拍手が送られました。今年7月にはアメリカ建国250周年パレードへ招待されています。みんなで応援しましょう。チバリヨ～



## 『村行事での活躍②』

1月12日(月・祝)、今帰仁役場にて村プロデューサー育成事業「今帰仁ワッフル堂」の会社説明会が行われました。本校1・2年生13名が、桜まつりでの出店に向けたプレゼンと質疑応答を実施。株主希望の大人からの鋭い質問や提案にも、生徒たちだけで堂々と対応していました。生徒プロデュースの商品で村の魅力を発信、当日はワッフルやジュースの販売に挑戦します。

**期日:2月8日(日)11:00～20:00(1日限定)**

**場所:今帰仁城跡グスク交流センター近く**

